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Sintesi giornalistica della seduta del 30 novembre 2006 

           ( il verbale è agli atti della Segreteria del Consiglio comunale ) 
 

Si è svolta oggi a via Verdi, presieduta da Leonardo Impegno, la seconda seduta del Consiglio 
comunale dedicata alla manovra di assestamento di Bilancio 2006. 
Una riunione lunghissima durata circa dodici ore nel corso della quale l’Aula ha approvato la 
manovra di assestamento di Bilancio per appello nominale con 30 voti a favore 9 contrari e un 
astenuto. 
Ecco l’appello che ha portato all’approvazione dell’assestamento di bilancio: 
 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: si;  

Alvino Federico:  assente;  

Ambrosino Raffaele:  assente;   

Anniciello Mariano: si;   

Benincasa Fabio: assente;   

Borriello Antonio: si;    

Borriello Ciro: si;  

Carbone Gennaro: no;   

Carotenuto Raffaele:  si;  

Cigliano Dario: assente;   

Cilenti Saverio si;   

De Masi Roberto: si;   

De Simone Achille: assente;   

D’Esposito Mario: si;   

Di Marzio Emilio: assente;   

Fellico Antonio: si;   

Fiola Ciro: assente;   

Fucito Alessandro: si;   

Funaro Antonio: si;    

Galiero Salvatore: si;   

Giordano Alfredo: si;   

Giudice Rosario: si;   

Guerriero Salvatore si;   

Impegno Leonardo: astenuto;   

Lamura Carlo: no;    



Lanzotti Stanislao: assente;   

Lucci Enrico: no;   

Lupo Vito: si;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: assente;    

Mansueto Marco: no;   

Mastranzo Pietro: assente;   

Migliaccio Carlo: si;   

Minisci Francesco si;   

Minopoli Umberto: assente;   

Monaco Ciro: no;   

Montemarano Emilio: assente;   

Moretto Vincenzo: assente;   

Moxedano Francesco: si;   

Nicodemo Francesco: si;   

Nonno Marco: assente;   

Palladino Giovanni: si;   

Palmieri Domenico: no;   

Palomba Stefano: si;   

Paolucci Massimo: si;   

Parisi Salvatore: si;   

Renzullo Claudio: no;   

Russo Vincenzo: assente;   

Sannino Gaetano: si;   

Sannino Pasquale: si;   

Santoro Andrea: assente;   

Scala Raffaele: si;   

Schifone Luciano: no;   

Signoriello Ciro: no;   

Simeone Carmine: assente;    

Varriale Ciro: assente;  

Varriale Salvatore: assente;   

Venanzoni Diego: si;   

Verde Francesco: si;   

Vitobello Francesco: assente;    

Zimbaldi Luigi: si;  

 
Il Consiglio, come si accennava sopra, ha comunque lavorato l’intera giornataanche su altri 
provvedimenti e su altri temi: in apertura di seduta infatti, il vice-Presidente Moretto ha comunicato 
all’Aula che il consigliere Mastranzo ha rassegnato le sue dimissioni dal gruppo di Iniziativa 
Popolare. 



L’Ufficio di Presidenza si pronuncerà sulla richiesta di Mastranzo di aderire ad un nuovo gruppo 
misto, indipendente sia da quello di maggioranza che da quello di opposizione..  
Perplessità sono state espresse dal consigliere Signoriello sulla legittimità di un terzo gruppo misto 
dal momento che il Regolamento ne prevede solo uno.  
Subito dopo sull’ordine dei lavori sono intervenuti il consigliere Ambrosino (FI) sul “progetto 
sfuma”ed il consigliere Fucito (PRC) ha riferito di una delegazione di studenti dell’Università  
Parthenope che chiedeva di essere ascoltata,  a margine dei lavori del Consiglio, per acquisire  
spazi, risorse ed opportunità. 
Su tale richiesta  si sono espressi i consiglieri Signoriello, Alvino,  Verde e Lanzotti, per cui il 
Presidente Impegno ha deciso di trasferire alla Conferenza dei Capigruppo la disciplina delle 
audizioni di cittadini e delegazioni con il Consiglio. 
La manovra di assestamento di bilancio è stata ripresa dal Presidente Cilenti che, nell’illustrazione 
dei lavori della Commissione, ne ha sottolineato le difficoltà di poter assolvere  al proprio ruolo 
istruttorio, dal momento che la delibera ed il parere del Collegio dei Revisori sono pervenuti solo 
martedì 28 novembre. 
Inoltre, pur accogliendo favorevolmente la riorganizzazione del Controllo di gestione con la 
rotazione dei Dirigenti, il presidente Cilenti ha espresso preoccupazioni per i mutui accesi per le 
Aziende partecipate che prevedono una manovra che indebita il Comune per circa 80 milioni di 
euro. 
Dopo gli interventi “ istituzionali “ si è aperto il dibattito generale che  si è arricchito di numerosi 
interventi di consiglieri sia della maggioranza che soprattutto dell’opposizione cui è seguita la 
replica dell’assessore Cardillo 
Si è così passati all’ esame delle delibere di ratifica propedeutiche alla deliberazione generale, cioè 
quella dell’assestamento. 
La prima delibera, approvata col voto contrario di UDC FI e AN, riguardava la Variazione al 
Bilancio 2006 relativamente agli adempimenti connessi all' applicazione del Contratto Collettivo 
Nazionale del personale del comparto delle Regioni e delle Autonomie locali per il biennio 
economico 2004-2005  
La seconda delibera di Variazione al bilancio 2006 . Incremento  € 400.000,00  Variazione di PEG 
2006. Istituzione del capitolo di entrata e di spesa denominato " Finanziamento POR Campania : 
Mostra D' Oltremare -Fontana Esedra -misura 2.1 è stata approvata col voto contrario di UDC FI 
AN e Nuovo PSI 
Col voto contrario di Franco Malvano e Signoriello e l’astensione di AN FI e UDC è stata poi 
approvata la delibera di Previsione della continuazione dell'intervento di solidarietà in favore di 
immigrati extracomunitari presenti in città e attualmente ospiti delle Scuola "Deledda" a tutto il 
31/01/2007, in relazione alla loro permanenza sul territorio cittadino e per garantire agli stessi 
condizioni minime di vivibilità.  
Era tarda sera quando l’Aula ha finalmente esaminato la delibera di Assestamento generale di 
bilancio - Variazione al Bilancio Annuale di Previsione 2006, al Bilancio Pluriennale e alla 
Relazione Previsionale e Programmatica 2006/2008; prima però c’è stato un lungo confronto su una 
serie di ordini del giorno collegati all’assestamento: ne sono stati approvati tre, respinti quattro 
mentre due sono stati  trasformati in “ raccomandazione “.  
Tra gli odg approvati quello proposto da Ambrosino e Moxedano e firmato da varie forze politiche, 
per impegnare la Giunta  a inserire tra le spese prioritarie anche quelle per il servizio di ricovero e 
assistenza dei cani randagi; quello, primo firmatario Borriello (DS) e sottoscritto da varie forze 
politiche , che impegna il Sindaco a dotare il Servizio Controllo interno  di gestione di adeguate 
risorse umane e strumentali con una periodica rotazione degli incarichi dirigenziali ed infine quello 
a firma di Mansueto e Monaco di Iniziativa popolare per conoscere il fabbisogno finanziario delle 
Municipalità ai fini del Bilancio 2007. 



E’ stato invece respinto invece con 27 no 13 si e 8 astenuti ( UDEUR, Iniziativa popolare e SDI ) 
un ordine del giorno firmato da AN, FI, UDC e Nuovo PSI  ) che  chiedeva al Sindaco il 
commissariamento dell’ASIA. 
Infine un lungo dibattito ha animato l’Aula circa l’odg proposto da Migliaccio Renzullo e 
Moxedano e firmato da tutte le forze politiche per la costruzione di un nuovo stadio nella periferia a 
nord di Napoli; al termine della discussione il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità 
l’ordine del giorno, proseguendo i propri lavori con la delibera di assestamento di Bilancio che alle 
22 è stata approvata con appello nominale il cui esito, all’inizio della sintesi,  è già stato riportato.  
 
Prima di chiudere i propri lavori il Consiglio ha prima approvato a maggioranza, due delibere di 
riconoscimento della legittimità di debiti fuori bilancio proposti dai Dirigenti responsabili dei 
servizi comunali e poi un odg sui lavoratori LSU proposto da Galiero ( DS ). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ( SEGUE ) 
 
 
 
 
 
 
 
maggioranza che dell’opposizione. 
 
 


